

輝かしい令和4年の新春を迎え、本日、成人式を迎えられました皆さん、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

また、今日まで皆さんの成長を支えてこられましたご家族に対しまして、深く敬意を表する次第であります。

さて、今なお猛威をふるう新型コロナウイルス感染症により、私たちの生活は一変し、寄り添いが求められる社会において、一定の距離をおかなければならない状況となりました。

そのような中、こうして二十歳となった皆さんが一堂に会し、成人式を執り行えたことは、誠に喜ばしい限りであります。

皆さんは今まさに、社会人としてスタートするとともに、一人前の大人として、社会に対して責任ある行動を期待され、厳粛なる第一歩を踏み出したところであります。

アフターコロナの世界を築いていくのは、今この会場におられる新成人の皆さんです。皆さんがこれから歩む道は、決して平坦な道ばかりではありませんが、どんな困難な状況であったとしても、果敢に挑戦することで、必ず道は開けるものと私は確信しております。

どうか、失敗を恐れず、自分の力を信じ、勇気と希望をもって、目標に向かって進んでください。一つひとつの努力を堅実に積み重ねることで、いつの日か、必ず大きな実を結ぶはずです。

そして、その皆さんの若いエネルギーを、どんな形でも構いませんので、ふるさと西条市のまちづくりに活かせてもらえることを期待しています。

輝かしい未来を切り開く皆さんを私たち市議会議員一同、心から応援しています。

結びとなりますが、新成人の皆さんの未来が希望あふれる輝かしいものになることを心から祈念いたしますとともに、本日の式典の開催にご尽力いただきました実行委員会の皆さんに感謝を申し上げまして、お祝いの言葉といたします。

令和4年1月9日

西条市議会議長 行元 博